



紀の国わかやま総文2021 7/31(土)~8/6(金)



7月31日(土)から8月6日(金)まで和歌山県各地で、全国高等学校総合文化祭が行われ、大成校舎からも多数の生徒や先生が、各部門の運営に携わりました。

ビッグホールで行われた郷土芸能部門では、運営補助員として、3年生を中心とした有志の生徒31名が、他校生と協力して受付業務などを担当しました。

美術・工芸部門、書道部門、将棋部門のそれぞれの運営には、各クラブ員が携わりました。また、写真部門の交流会には、写真部の部員2名が参加しました。おそろいの緑色のTシャツが、みんなよく似合っています。

3年就職ガイダンス 8/6(金)



8月6日(金)海南ハローワーク主催で、3年生の就職希望生17名を対象に、就職セミナーを実施しました。3名の講師の指導のもと、就職試験に向けての心構えなどのレクチャーを受けました。

就職希望生は職場見学にも行き、既に志望先も決まったという生徒が多くなってきました。

また、8月26日(木)には外部講師3名に来ていただき、就職試験のための面接練習を終日行いました。

これで就職試験対策は、ばっちりです!!

進学希望生の中には、夏休み中も自主的に登校して、受験教科担当先生に個別指導を受けている生徒や教室で勉強している生徒も見受けられました。受験は暑い夏が勝負です!

それぞれの進路実現に向けて、3年生は頑張っています!!



急遽、夏休み延長 そして 緊急、登校日

新型コロナウイルス感染症の感染者数が、8月中旬以降に和歌山県下でも急に増加したため、全ての県立高校は、夏休みを8月31日まで延長する事となりました。更に9月1日から当分の間は、隔日ごとに全校生徒の半数が登校しての分散授業を実施する事となりました。登校しない生徒は、自宅でオンライン学習です。そしてオンライン学習の準備のために、8月31日が、急遽、登校日となり、生徒は午前と午後に分かれて登校し、オンライン学習受講の方法の説明を受けました。

様々な面で制約を受けての2学期が始まります。生徒のみんなには不自由をかける事になりますが、新型コロナウイルス感染症を1日でも早く終息させるためです。感染症対策を怠らないようにして、学校生活を送りましょう。



スクールカウンセラー・スクールソーシャルワーカー 2学期来校予定

SC 来校予定日	9月	1・8・15・22・29
	10月	13・20・27
	11月	4・10・17・24
	12月	8・15・22

SSW 来校予定日	9月	1・15・29
	10月	13・27
	11月	10・24
	12月	8・15



今後の主な予定

9/1・2(水・木)	始業式
9/3・6(金・月)	宿題考査
9/7・8(火・水)	実力診断テスト
9/22(水)	身だしなみ検査
9/26(日)	情報処理検定
9/27(月)	中間考査発表
10/4~8	中間考査

